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　　現在の会員数は？
　　106名となりました。会員のほとんどが子や孫とな
り、父親の面影が少し記憶にある程度の人たちが多く
なったこともあり、近年は追悼式の参列が少なくなって
います。

　
　　遺族会としての活動は？
　　毎年役員を誘って住之江にある護国神社へ参列してい
ます。また、府知事が主催する追悼式にも行くようにし
ています。

　　終戦時の思い出は？
　　私は４歳の頃に父親を亡くしました。父親の面影はほ
んの少しです。当時は芋のつるを食べていました。父親
は一人っ子だったし、母親は山口県から嫁いできたので
親戚もいなかった。母親は頼る人がいなくて苦労したと
思います。

　6月11日、インテックス大阪にて

　　戦後70年で思うことは？
　　個人的には父親の戦死したフィリピンに行ったり、サ
イパン島での遺骨収集にも行ってきたことがあります。
今の日本ならもっと大規模に遺骨収集も出来ると思うの
で、ぜひとも早く遺骨を家族の元に返してやって欲しい
と思います。

田尻町遺族会

会　長 髙　浦　正　純さん（74 歳）

インタビュー

議会のバリアフリーはどうなっているの？？

7月より本庁舎にエレベーターを設置する工事を行っており、車椅子の方でも傍聴できるように改修します。

また、本庁舎に来られない方のためにもインターネット配信（一般質問のみ）を行っておりますので、ぜひご覧ください。

たか       うら        まさ       ずみ

災害対策特別委員会が
　　　防犯防災総合展へ視察見学に行きました

▲免震システム体験 ▲屋外展示ブースの見学
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一 般 質 問

■ 大門　久恭  議員

■ 吉開　育子  議員

 

■ 中川　達夫  議員

■ 仁部　順行  議員

1．吉見ノ里駅無人化解消の進捗状況は

 

1．（仮称）防災体育館の建設計画について

2．防犯対策の強化を

3．商店街通りの拡幅を

4．小学校35人学級の完全実施を

1．小・中学校における道徳教育とは

1．地区計画の推進を

一
般
質
問

一
般
質
問

一
般
質
問

　　平成25年6月議会において、南海電鉄に無人化解消
の要望をしていくとなっていたが、一向に改善された様
子がない。1 日に 3 回合わせて 3 時間程度を羽倉崎駅か
ら１人駅員が巡回に来ているだけの現状である。また
「地区連合会と相談して住民から駅の無人化廃止署名を
行う」となっていたが、その後そのような活動が起きた
様子もない。前回から無人化解消のためどのように取り
組んできたのか。

　　　企画人権課長　平成24年 9 月20日ごろ10月 1 日か
ら無人化を実施するという張り紙が吉見ノ里駅に貼ら
れ、直に南海に説明を求め無人化に対する抗議及び無人
化の撤回を要望した。南海は、利用者が減り駅自体を維

問

答

吉見ノ里駅無人化解消の
進捗状況は

問

答 今後機会があるたび要望していく
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

※この一般質問の内容は、各議員の責任のもと記載しております。

大門　久恭　議員

持していくためには無人化によるコストカットしかなく
撤回できないとの答えであった。10月 1 日から無人化が
開始されたが、阪南5市3町町会連絡協議会で駅員の常時
配置要望書の採択、提出を実施。機会があるたび無人化
解消を継続して要望している。平成25年 6 月に地区会が
駅係員再配置要望の署名活動し4,285人の署名と要望書
を提出している。町としてできる限り取り組んでいる
が、いまだ実現していない。今後も機会があるたびに要
望していく。
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一 般 質 問

　　町会議員選挙でしめされた結果や実感としても、
圧倒的多くの町民の皆さんは町議会で27年度予算案か
ら、りんくうタウン地区に「防災体育館」を建てるた
めの関連予算が削除されたことを支持しており、原町
長に対しては、りんくうタウン地区での「防災体育
館」建設計画を断念し、駅上地区に防災拠点を建設す
ることを求めていると思う。町議会で関連予算案が削
除されたあとも原町政は建設推進のために、住民説明
会を2日間開催し、液状化を否定しなかったことはさら
に重大である。こうしたなか、関連予算案の6月町議会
への上程の予定はないとのことで説明もない。きちん
と町議会と町民に説明すべきである。

　　

答

吉開　育子　議員

問

問

答
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

りんくうタウン地区に防災
体育館建設計画は断念を

問

答 場所はなんら問題はない、
再提出の時期を判断する

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

問

答
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

学校における道徳教育を問う問

答 道徳教育の推進に力を入れていく
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　　吉見ノ里駅踏切内の歩道拡幅は、和歌山側だけ行
われることになった。大阪側から登下校する子どもた
ちを含め歩行者が安全に利用するには横断歩道の設置
が必要である。

　　府道新家田尻線と町道露の口線の交差部分に横断
歩道設置を警察と協議している。
答

答

問

吉見ノ里駅踏切拡幅にともない
横断歩道の設置を

問

答 現在警察と設置を協議中
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

中川　達夫　議員

問　　道徳教育の必要性、指導内容、生徒の変化は。

　　　指導課長　道徳教育は子どもたちに命を尊ぶ心や
他者への思いやり、規範意識や自主性など豊かな人間性
を育み、一人ひとりがその個性を生かしつつ互いを認め
合い、人生をよりよく生きていくための基盤をつくる上
で重要な役割を果たすものである。学校における道徳教
育は学校長のリーダーシップのもと、道徳教育推進教師
が中心となって、全ての教員が全学年で毎週 1時間行わ
れる道徳の時間をかなめにして、各教科、外国語活動、
総合的な学習の時間及び特別活動のそれぞれの特質に応
じて児童の発達段階を考慮しながら、学校の教育活動全
体を通じて指導されているものである。道徳教育は子ど

　　　事業部長　見解の相違、早期完成を求める声も
多く、圧倒的住民の支持ではない。液状化はりんくう
タウン地区だけではなく町内の多くは砂質層であり、
どの場所でも同じである。
　町長　「駅上広場」周辺に建てることは全然考えて
いない。りんくうタウンの場所は最適で、なんら問題
はないと考えている。議員、町民のみなさんにしっか
り説明させて頂き、いつ再提出させて頂くか私の判断
になっている。

もたちの心情を育てるものであるので、教育の成果がす
ぐに行動となってあらわれる場合もあるが、5年後、10
年後にその成果があらわれてくるという側面もある。評
価については道徳的な心情が育っているか、さまざまな
場面で正しい判断力が身についているか、道徳的な実践
をしようとする意欲や態度などが備わっているかという
視点で、子どもたちの変化を見ていくことになる。
　田尻町教育委員会としても道徳教育の推進に力を入れ
てまいりたい。
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　　現在は、吉見ノ里駅上地区計画の推進で住宅化が急
速に進んでいる。本町も今後、魅力あるまちづくりを目
指して町の発展を進めるために、嘉祥寺地区にも、吉見
ノ里駅上と同様に地区計画の早期実現を求める。

　　地区計画については、市街化区域内において良好な
市街地環境の形成や維持を図るためのまちづくりの手法
である。吉見ノ里駅上地区は町の玄関口となる駅近くの
市街地区域でありながら農地が多い。今後宅地化が急速
に進むことが予想される地区であるため、地区計画の策
定により無秩序な土地利用を防止し、住宅開発等を適性
に誘導して魅力ある良好な住宅地の形成を図る目的で進
めてきた。嘉祥寺地区は、地区計画により開発を誘導す
る地区は無く、選定についても厳しいと考える。しかし

　去る３月議会より開かれた議会を目指すため、インターネット配信を行っています。
　この度、町議会のページからインターネット配信のページにリンクが繋がりましたので、この機会にぜひご活
用ください。
　※配信は一般質問部分のみです。
　※配信開始は各定例会の一般質問後の10日間ほど後です。期間は配信開始日より１か月となっています。
（開始の度に田尻町議会のページを更新するのでご確認ください）
　

　「田尻町ホームページ」→「町議会」→「インターネット配信」のページに行き、
　ページ下部の「○○議員の一般質問」のリンクから各議員の視聴ページへ行くことができます。（リンク先は
　Ustream（ユーストリーム）という無料のサイトとなっております）

　また、スマートフォン及び携帯電話の方で、QR
コードの読み取りができる場合は下記のQRコード
を読み取れば「インターネット配信」のページに

行くことができます。

地区計画の推進を問

答 検討し、頑張って行く
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

問

答

一 般 質 問

中川　達夫　議員仁部　順行　議員

農家の方々が今後どのようにしたいのか、個々にそれぞ
れの考え方を持っていると思われる。町が一方的な考え
で進めるのではなく、いろんな方の意見を聞き検討して
頑張っていく。

一般質問のインターネット配信を始めました！

インターネット配信の視聴は

▲縄添地区

▲Ustreamの配信ページより
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委員会報告

総務建設常任委員会総務建設常任委員会総務建設常任委員会

委 員 会 報 告委 員 会 報 告

委員長　仁　部　順　行

答

問

答

問

答

問

答

問

答

問

文教厚生常任委員会文教厚生常任委員会文教厚生常任委員会
委員長　吉　開　育　子

　審査結果並びに経過報告　　　　    （ 6 月 8 日開催）

◎田尻町消防団員等公務災害補償条例一部改正の件
 （条例の一部改正）　　　　　　    【全会一致で可決】
・当該条例が引用している『非常勤消防団員等に係る損
害補償の基準を定める政令第６条の２第１項の規定に基
づき総務大臣が定める金額を定める件の一部を改正する
件』が平成27年３月31日に公布され、４月１日から施
行されたことに伴う条例制定である。

◎平成27年度田尻町一般会計補正予算（第１号）の件
 （5,051万 7 千円の増額）　　　　   【全会一致で可決】
 　財政調整基金の繰り入れは、予算が足りなくなった
からなのか。
 　歳入歳出予算額を同額とする必要があるため、予算
の体裁を整える主旨の増額補正となっている。

 　住民課の職員が１名増えるということだが、嘱託員
が減ったということか。
 　昨年度までは再任用の職員がいたが、その代わりに
正職員を配置した。

　　プレミアム付き商品券の支援分の対象者は何人か。
　　高校３年生までが約1,700人、65歳以上の方を約
2,050人と見込んでいる。

　　プレミアム付き商品券の換金について、約１か月か
かるのはなぜか。
　　締め切り日を設け、それまでに集まった商品券を本
物であるか審査するため、一定時間が必要と考えるが、
換金に係る時間の短縮について努力する。

　　プレミアム付き商品券の利用期間、利用できる店舗
は。
　　利用できる店舗は、田尻町内で申し込みのあった店
舗、利用できる期間は、
10月頃から12月末まで。
なるべく早く使用開始で
きるよう努める。

　審査結果並びに経過報告　　　　    （ 6 月 9 日開催）

◎田尻町災害見舞金等支給条例制定の件
 （条例の制定）　　　　　　　　    【全会一致で可決】
　　床下浸水は見舞金等の対象とはならないが、床下収
納庫など設置している場合、その消毒も大変だったと聞
く。このような場合、何らかの見舞金等の支出はできな
いものか。
　　被害を受け、生活に支障が生じたことに対する生活
支援・再建のために支給する見舞金であるという趣旨か
ら、床下浸水は対象としていない。

　　この見舞金等が支給される被害に該当するのかしな
いのか、微妙なものについてはその判断が難しいと思わ
れるが、判断はだれがするのか。
　　家屋や土地のデータを把握している税務課が担当と
なる。

◎田尻町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準
　を定める条例一部改正の件
 （条例の一部改正）　　　　　　　 【全会一致で可決】
・「児童福祉施設最低基準の一部を改正する省令及び家
庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準の一部を改
正する省令」が改正され、4 月 1 日から施行されたこと
に伴う条例改正である。

◎田尻町介護保険条例一部改正の件
 （条例の一部改正）　　　　　　　 【全会一致で可決】
・介護保険法施行令及び介護保険の国庫負担金の算定等
に関する政令の一部を改正する政令が、本年 4 月10日
に公布及び施行され、平成27年度の保険料から適用さ
れることに伴う条例改正である。

◎平成27年度田尻町一般会計補正予算（第１号）の件
 （5,051万7千円の増額）　　　　    【全会一致で可決】

答

問

答

問
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　　現在の会員数は？
　　106名となりました。会員のほとんどが子や孫とな
り、父親の面影が少し記憶にある程度の人たちが多く
なったこともあり、近年は追悼式の参列が少なくなって
います。

　
　　遺族会としての活動は？
　　毎年役員を誘って住之江にある護国神社へ参列してい
ます。また、府知事が主催する追悼式にも行くようにし
ています。

　　終戦時の思い出は？
　　私は４歳の頃に父親を亡くしました。父親の面影はほ
んの少しです。当時は芋のつるを食べていました。父親
は一人っ子だったし、母親は山口県から嫁いできたので
親戚もいなかった。母親は頼る人がいなくて苦労したと
思います。

　6月11日、インテックス大阪にて

　　戦後70年で思うことは？
　　個人的には父親の戦死したフィリピンに行ったり、サ
イパン島での遺骨収集にも行ってきたことがあります。
今の日本ならもっと大規模に遺骨収集も出来ると思うの
で、ぜひとも早く遺骨を家族の元に返してやって欲しい
と思います。

田尻町遺族会

会　長 髙　浦　正　純さん（74 歳）

インタビュー

議会のバリアフリーはどうなっているの？？

7月より本庁舎にエレベーターを設置する工事を行っており、車椅子の方でも傍聴できるように改修します。

また、本庁舎に来られない方のためにもインターネット配信（一般質問のみ）を行っておりますので、ぜひご覧ください。

たか       うら        まさ       ずみ

災害対策特別委員会が
　　　防犯防災総合展へ視察見学に行きました

▲免震システム体験 ▲屋外展示ブースの見学

田尻町議会の田尻町議会の田尻町議会の


